



5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

MEDIDAS PREVISTAS PARA INCENTIVAR LA ECONOMÍA REGIONAL Y CREAR EMPLEO ESTABLE, PRESENTADA POR D. RAFAEL DE LA SIERRA GONZÁLEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. [8L/5150-0031]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con los artículos 166 a 170 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta al Presidente del Gobierno con respuesta oral ante el Pleno, N.º 8L/5150-0031, formulada por D. Rafael de la Sierra González, del Grupo Parlamentario Regionalista, relativa a medidas previstas para incentivar la economía regional y crear empleo estable.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 6 de septiembre de 2013

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez.

[8L/5150-0031]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Regionalista, con base en lo que dispone el artículo 170 del Reglamento del Parlamento, formula la siguiente pregunta al Presidente del Gobierno de Cantabria, para que sea respondida oralmente ante el Pleno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para el Grupo Parlamentario Regionalista el paro es el problema más grave que tiene Cantabria; y es, además, reflejo de otros problemas importantes, como el deterioro del sector industrial o la falta de actividad económica.

A pesar de los datos de paro registrado en los últimos dos meses en Cantabria, en que el desempleo descendió por encima de la media española como viene ocurriendo en los últimos años, lo cierto es que seguimos, desgraciadamente, muy por encima de la media nacional en tasa interanual, lo mismo que ocurre en el número de contratos realizados en el periodo. El descenso de los últimos meses es coyuntural y se debe fundamentalmente a la contratación de la temporada estival y a la salida de las listas de desempleo de más de 2.200 personas por la entrada en funcionamiento de los planes de formación.

Para el Grupo Parlamentario regionalista el análisis de la situación económica de Cantabria debe hacerse de manera global, con rigor y objetividad, desde una perspectiva general.

Todos los indicadores de estos últimos meses muestran la caída libre de nuestro tejido económico e industrial y la dificultad de nuestra región para crear puestos de trabajo estables. Así datos recientes de julio y agosto desvelan que las exportaciones de Cantabria caen un 12%, mientras que en el conjunto de España las exportaciones en los seis primeros meses del año registraron un crecimiento del 8%; igualmente es muy significativo que entre enero y junio de este año en Cantabria se registraran 6.495 trabajadores afectados por Expedientes de regulación de empleo, lo que supone un 5,6% más que en el mismo periodo del año anterior, ello cuando en este semestre los datos de España bajan un 15,1%. Otros indicadores recientes muestran a Cantabria a la cabeza de la caída en los préstamos hipotecarios que descienden en un 68,7% en junio, la mayor de España, o los datos del Instituto Nacional de Estadística que nos confirman que Cantabria fue la Comunidad Autónoma donde más cayó la facturación y el empleo en el sector servicios en junio con respecto al mismo mes del año anterior un 9,8%.

Para el Grupo Parlamentario Regionalista el conjunto de indicadores económicos y sociales de este año demuestran que la política económica y fiscal de este gobierno, así como la destinada a la reactivación económica, es



errónea y, en algunos aspectos importantes, inexistente. Frente a ello, las iniciativas presentadas en este Parlamento por este grupo parlamentario para reactivar la economía han sido rechazadas en su totalidad, lo mismo que otras que se están demandando por importantes sectores económicos y sociales de Cantabria.

Por todo ello, se pregunta al Presidente del Gobierno de Cantabria:

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el Gobierno de Cantabria para incentivar la economía regional y crear empleo estable en Cantabria?

Santander, 3 de septiembre de 2013

Fdo.: Rafael de la Sierra González. Portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista."